

2023/1/11

大正中学校 校長 小西です。

年末年始は朝夕の冷え込みはありましたが、奈良県内は概ね天候に恵まれ、各地で見事な青空や初日の出を見ることができたようです。

2023年（令和5年）もよろしく申し上げます。

さて、1月10日（火）に第3学期始業式を実施しました。そして、その後のHRなども含めて、子どもたちと一緒に、3学期の過ごし方について確認を行うとともに、それぞれの目標に向けて、日々の実践を積み重ねていくことの決意を新たにしました。子どもたちの様子にも、「頑張るぞ!」という思いが大いに感じられました。

今年の干支は「卯（う）」、うさぎです。うさぎは、フワフワの毛や愛らしい動きもあり、古くから人々に親しまれてきた身近な動物で、大神神社（桜井市）には「なでうさぎ」が、また、岡崎神社（京都市）には「うさぎの像」が安置されています。うさぎは、跳びはねる様子などから「飛躍」や「向上」・「前進」の象徴、また、その穏やかで温厚な性質などからは「家内安全」や「安心安全」を意味すると言われることもあるようです。子どもたちにとってのうさぎ年が、学校生活や学習活動・進路実現・将来に向けてのことなどについて、そのよう
にあってほしいと思います。

保護者の皆さまや地域の皆さまにおかれましては、本年も引き続き、学校と一緒に、子どもたちを中心に据えた取組に、お力添えを賜りますよう、よろしく申し上げます。



「葛城山」昨年末に本校より撮影